



Turquía advierte sobre violación de sus derechos en espacio marítimo

Description

El ministerio de Asuntos Exteriores turco advirtió sobre la violación de los derechos del país en el marco de los trabajos de ordenamiento del espacio marítimo de la Unión Europea (UE), destacó hoy la agencia Anadolu.

En un comunicado, el ministerio indicó que Türkiye sigue de cerca los trabajos pertinentes de la UE en los mares Egeo y Mediterráneo, enviando las advertencias necesarias a las partes interesadas y tomando todas las medidas para proteger sus derechos.

Los mapas de los mares Egeo y Mediterráneo utilizados en estos trabajos no son válidos para Türkiye y no pueden tener ninguna implicación fáctica o jurídica. Insistimos una vez más en que no permitiremos que se violen nuestros derechos durante estos trabajos, subrayó el comunicado.

El ministerio de Asuntos Exteriores recuerda que la UE no tiene derecho a opinar sobre las zonas marítimas entre Estados soberanos y que la participación de la Comunidad en este tipo de iniciativas complica el proceso de resolución de problemas.

La declaración señala la imposibilidad de tomar decisiones unilaterales sobre las zonas marítimas.

Tales intentos perjudicarían los esfuerzos por encontrar una solución global, justa y sostenible a los problemas interconectados del Mar Egeo, afirmó.

La declaración concluye subrayando la necesidad de un enfoque sincero y global para resolver los problemas sobre la base del derecho internacional, la amistad y la buena vecindad.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024